

„Best place to learn“ bleibt in besten Händen

Sparkasse: Neue Ausbildungsleiterin bei der Sparkasse Herford

(Herford) Die kontinuierliche Ausbildung ist ein wichtiger Baustein der Personalarbeit der Sparkasse Herford: Um auch in Zukunft erfolgreich zu sein, steckt sie viel Energie in die Ausbildung. In den vergangenen 20 Jahren verantwortete Andreas Esch als Ausbildungsleiter die Ausbildung. Nach insgesamt fast 47 Jahren bei der Sparkasse geht er in den Ruhestand. Auf ihn folgt Alexandra Borgmeyer. „Wir bedanken uns bei Andreas Esch für die langjährige Zusammenarbeit und wünschen ihm für die Zukunft von Herzen alles Gute. Alexandra Borgmeyer heißen wir herzlich willkommen und wünschen einen tollen Start“, sagt Peter Becker, Vorsitzender des Vorstandes der Sparkasse Herford.

„Ich freue mich besonders darauf, mit jungen Menschen zu arbeiten und ihnen hier am ‚Best place to learn‘ eine gute Grundlage für die weitere Karriere zu schaffen“, erklärt Alexandra Borgmeyer, die mit ihrer Ausbildung bei der Sparkasse, dem darauffolgenden Studium und ihren vorherigen Aufgaben – unter anderem als Leiterin des FinanzCenter Studenten – die ideale Besetzung für diese Position ist.

Die Sparkasse Herford ist einer der größten Arbeitgeber der Region und ein begehrter Ausbildungsbetrieb. 2021 wurde die Sparkasse zum wiederholten Male als „Best place to learn“ ausgezeichnet. Für das nächste Ausbildungsjahr gibt es noch freie Plätze für die Ausbildung zur/zum Bankkauffrau/-mann. „Ein Ausbildungsplatz bei uns eröffnet viele Wege in eine spannende Karriere mit Zukunft. Dabei haben wir einiges zu bieten – einen Job, der Spaß macht, der kommunikativ und nah an den Menschen in der Region ist und der jede Menge Abwechslung bietet“, sagt Alexandra Borgmeyer. Einen Überblick über die Vorteile einer Ausbildung bei der Sparkasse sowie die Möglichkeit zur Online-Bewerbung gibt es auf <https://www.sparkasse-herford.de/ausbildung>